



# 七小だより

令和2年(2020年)5月29日  
国立市立第七小学校  
校長 大山紀子  
NO.2 6月号

今までのご協力に心から感謝いたします。  
これからもよろしくお願ひいたします。

校長 大山紀子

「早く、この学校便りを書きたい。保護者・地域の皆様に、休業中のご協力のお礼を言わせていただき、再開のご報告をしたい。」

ずっと念じていたことが、ようやく、今日叶いました。

休業中は、学校の発信する様々なお願いや連絡にご協力いただき、本当にありがとうございました。子供たちへの課題の量や、その渡し方、内容について、おそらく、様々なお考えもあったと思いますが、全面的にご協力いただいたことで、学校の再開もスムーズに行うことができました。

教員も、「学級開き」もできないまま日々が過ぎていく状況に焦り、戸惑いながらも、課題の作成・点検、メッセージや動画の作成と、今まで経験したことのない業務を、子供たちが取り組んでくれる様子を思い浮かべながら行いました。このスキルはこれから授業に必ず生かしていきます。

学校は「新しい生活様式」での教育活動を始めます。子供たちにとっては時には酷なこともあるのではないかと思います。しかし、まずはこの様式、自分と周りの人たちの命を守ることであることを理解させ、その様式の中での最大効果を狙った授業を展開していきます。

とはいっても、なにぶん初めてのことですので、P（計画）D（実施）C（検証）A（改善策の実施）サイクルを速やかに回し、「朝令暮改も時には必要」（学校経営方針の中に、この文言を入れてあります）の気持ちで最善の環境を整えるよう努力していきます。

今回、国は在宅で授業が受けられるための環境整備を一層進めていくことを打ち出しました。市もそのための環境整備に着手しています。単に「コロナウイルス等感染症に備えて」ではない学びの手段の拡大は、新たな学習形態を可能にすることでしょう。これから加速度的に、導入に向けての準備が進められることが予想されます。調査等も再度行うことがあると思いますので、ご協力を願います。

学校に子供たちが帰ってきて、本当に嬉しいです。子供たちは学校の主人公です。国立第七小学校の1年間のドラマがようやく始まります。ご覧になるだけでなく、ぜひ、ご参加を。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

## 【保護者会を開催いたします】

急なお知らせになり申し訳ありませんが、ご参加いただければ幸いです。

三密を避けるため、学年の全体会はせず、学級ごとで会場を広いところに移して開催とします。担任からのご挨拶・登校開始後の子供たちの様子、連絡事項などが主な内容です。

◆日時と実施学年 ・6月23日(火) 3・4年生 6月24日(水) 5・6年生 6月25日(木) 1・2年生  
・すべての学年で 15時から15時40分

◆会場 ・6月1日に配布する学年便りでご確認ください。



子供たちに育ててもらおうと応募し当選したアマリリスです。50鉢届き、いくつかは今日まで花を咲かせ続けてくれました。

## 【6月の予定】

### 《登校方法について》

- ◇1日(月)～3日(水) 分散登校(給食なし) ◇4日(木)～12日(金) 分散登校(簡易給食)  
◇15日(月)～19日(金) 通常登校(簡易給食) ◇22日(月) 通常給食開始

### 《行事関係》

- ◆18日(木) 安全指導 ◆22日(月) ことばの教室・はばたき指導開始  
◆23日(火) 避難訓練(三密回避して実施) ◆23日(火)～25日(木) 保護者会  
◆26日(金) 心臓健診(1年生・他学年対象者)

## 退職・転出・転入の職員より

～お世話になりました～



☆4年間とても楽しかったです。明るく素直な七小の皆さんとの日々、2度の展覧会、育成会の自然観察、谷保天神のお祭り等々…思い出一杯です。見守り会の方にもお世話になりました。今度の恩方二小は、陣馬山麓・大自然の小規模校(全校48名！)です。図工以外に家庭科等も担当します。元気にチャレンジして行きましょう！

前図工専科

☆七小では、3年間お世話になりました。元気に挨拶でき、素直で明るい子供たち、温かく見守ってくださる保護者の皆様や地域の皆様、チームワークの良い教職員…。大好きな七小を離れるのは、寂しいですが、またどこかでお会いできることを願っています。3年間、ありがとうございました。

前2年1組

☆6年間お世話になりました。七小の子供たちとたくさんの楽しい時間を過ごすことができ、私にとって大切な思い出となりました。保護者、地域の皆様、先生方にもたくさん支えていただき感謝しております。ありがとうございました。

前3年1組

☆みなさん、お久しぶりです。はばたきの先生だった です。みんなと勉強できて嬉しかったです。給食に入らせてもらった2年生もどうもありがとうございました。先生は長い期間七小にいました。沢山の子供たちに出会ったけれど、とても素直な子が多いと思います。素直さは大人になっても、とても大事。素直でしなやかな心で、これからも楽しく生きてくださいね。

前はばたき

☆教師としてのスタートがこの七小で本当によかったと思います。明るく、元気いっぱいな子供たちと過ごした毎日は、本当に楽しいものでした。優しくしてくださった保護者・地域の皆様にも感謝しています。7年間お世話になりました。ありがとうございました。

前6年2組

☆9年間という長い間でしたが、あっという間に過ぎてしまいました。七小の校舎からながめる富士山が大好きでした。算数少人数や3年生の担任、時間講師など、いろいろな立場でみなさんと関わることができたことに感謝します。ありがとうございました。

前講師

☆国立七小では、4年間お世話になりました。七小の子供たち、保護者の皆様、地域の皆様、見守り会の皆さま、先生方、優しく接してくださって、本当にありがとうございました。

七小が大好きです。ありがとうございました。

前市事務

～よろしくお願ひします～



☆神津島村で、教員生活をスタートし、日野市、昭島市、羽村市、青梅市を経て国立市にやってきました。始業式の日には、みなさんが元気な挨拶をしてくれたので、晴れやかな気持ちになりました。早く皆さんと授業を始めたくて、うずうずしています。よろしくお願ひします。　図画工作専科

☆今年度、国立第四小学校から国立第七小学校に赴任してまいりました。始業式の日、明るく元気な第七小学校のみなさんと出会って、とても嬉しく思いました。子供たちがよりよい学校生活が送れるように、日々努力していきます。よろしくお願ひいたします。　5年2組

☆今年度、羽村市立松林小学校から来ました。国立第七小学校のみなさんの元気な挨拶、明るい笑顔、楽しそうな笑い声、綺麗な整列を見て、これから過ごす学校生活がとても楽しみになりました。学校再開を待ちわびています。よろしくお願ひいたします。　1年1組

☆今年度、世田谷区立玉川小学校から来ました。国立第七小学校のみなさんの明るい笑顔をたくさん見たいと思います。授業や、その他の活動でたくさん活躍して、学校生活を思いっきり楽しみましょう。よろしくお願ひします。　4年1組

☆今年度、清瀬市立清明小学校から来ました。国立第七小学校でははばたきを担当します。花や緑に囲まれた環境の中で、子供たちの笑顔や元気をたくさん引き出していくように指導・支援していきますので、よろしくお願ひします。　はばたき

☆今年度、稻城市立長峰小学校から来ました。国立第七小学校で、はばたき学級を担当させていただくことになりました。学校が再開して、子供たちと楽しく過ごせる日々を楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひします。　はばたき

☆今年度より新規採用で来ました。国立第七小学校の明るく、優しい雰囲気を日々感じながら、子どもたちとの生活に期待に胸を膨らませています。元気いっぱい、明るく朗らかな学級をめざしていきます。どうぞよろしくお願ひします。　5年2組

☆はじまして、国立第五小学校より異動してまいりました。事務のと申します。  
七小の皆様と一緒に元気よく、楽しく、過ごしていきたいと思います。  
どうぞよろしくお願ひいたします。　市事務

## 【登校に関してのお願い】

- ①必ずマスクの着用及びハンカチ、ティッシュ、マスクの予備（汚れた場合交換するため）の持参をお願いいたします。なお、今後給食時や体育時など様々な場面でマスクをはずす場合にマスクを入れておく袋を用意ください。（清潔なビニール袋でも構いませんが、ジッパー式のものが清潔で扱いも便利です。記名を必ずしてください。）
- ②水飲み場の混雑を避けるために各自水筒の持参をお願いいたします。
- ③登校する際には、必ず検温を行い「健康観察票」を忘れずにお子さんに持たせてください。校舎に入る前に健康観察票を確認します。なお、安全管理のために登校時間を守るようにお願いいたします。（登校時刻が早かったり、遅かったりすると他学年と登校時刻が重なり、昇降口が混雑する可能性があるため）
- ④体調不良の場合は、無理をせずに自宅で静養をさせてください。その際は、学校まで連絡をください。また、同居のご家族が風邪（発熱や咳等）の症状がみられる方がいる場合も登校を控えるようにしてください。
- ⑤万が一児童が登校後に体調不良になった場合は、軽度の症状でも保護者に迎えにきていただき、ご家庭での療養をお願いいたします。保護者の方がお迎えに来られるまで、症状に応じて感染防止のため保健室の隣の読書自習室を待機場所とすることもありますのでよろしくお願ひいたします。

## 【感染防止の対応】

- ①教室等の換気は、対角線上の2か所の窓開けを基本に、扇風機・エアコンも活用し、行っています。児童下校後、児童机、階段の手すり、トイレの個室のドアノブなどを毎日消毒しています。
- ②長期休業により、学校生活に慣れるまでいつもより時間がかかることも予想されます。「こころのアンケート」（多摩教育事務所作成）で子供たちの気持ちを把握し、指導の参考にしたり、生活指導全体会を開催して、子供たちの様子を共有したりして全教職員でお子さんの成長を見守っていきますので、お子さんのことでご心配なことがありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。スクールカウンセラーの面談予約もお気軽にどうぞ。



机は一つおきに座り、人ととの間隔は1～2m以上を空けるように指導してまいります。



小便器・水飲み場は、一つおきに使用します。

## 【お知らせ】

本年度、学校外構工事、体育館の空調工事が予定されております。校舎北側のスペースについては、自動車は駐車できません。また、安全面を考え、原則として学校への自動車の乗り入れはできませんのでご承知おきください。